

Hoy, tras la reunión de la Comisión de Investigación en el Congreso

Bendodo considera un fraude la “comisión de ocultación” aprobada en el Congreso y garantiza que en el Senado se conocerá la verdad

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica, Local y Análisis Electoral del PP denuncia el **“paripé y el rodillo permanente” de un bloque de investidura que se ha sumado al bloque de la corrupción socialista** para tapan la verdadera trama que afecta al PSOE, el Gobierno y el entorno más cercano de Sánchez
- Critica que los socios del Gobierno, incluido el PNV hayan aprobado la lista de comparecientes y señala que tendrán que explicar este voto en sus territorios y por qué intentan “embarrar”. **“Quien está apuntalando esta comisión ventilador, está tapando la corrupción”**, sentencia
- Critica que la comisión sea **“un fraude”** y afirma que al final todo se sabrá en el Senado porque los españoles tienen derecho a conocer lo que ha ocurrido y es la obligación del Gobierno dar explicaciones “por muchas columnas de humo que lance”. “Han pasado muchas líneas rojas, se les nota el nerviosismo”, apunta
- Denuncia que el Partido Socialista solo haya dado al resto de partidos 15 minutos para analizar la nueva documentación que han presentado, incluido un nuevo listado de comparecientes, la mayoría “no identificables”, **entre los que no están ni Marlaska ni Puente. “Si tienes algo que ocultar, haces justo esto”**, manifiesta
- Afirma que ha sido una gran broma que el Partido Socialista quisiera poner en marcha una investigación para el caso Ábalos, que contara con el voto a favor del propio ex ministro y que este no estuviera citado como compareciente. **“Ese es el resumen, quieren descafeinar la comisión, convertirla en un show y no les va a resultar”**
- Muestra su extrañeza porque de los 133 comparecientes **sólo 22 estén vinculados a la trama**, y denuncia la actitud poco democrática del

presidente de la comisión, aplicando “el rodillo, haciendo lo que le da la gana y sin escuchar a los otros partidos”

- “**El sanchismo no tiene límites** y por eso les da igual la comisión, porque su único objetivo y el de sus socios es tapar las irregularidades del Gobierno”, concluye